

### 学校の運動場整備を問う



**露口哲治(自由民主党)**

●近隣住民に迷惑をかけず野球やサッカーなどを気兼ねせずできるようにと、防球ネットの高さや整備を要望してきた。第二中学校の防球ネットを高さ10mから15mにお願いした件の結果を問う。

**学校教育部長** 第二中学校の校庭面積は、市内5中学校

の中で一番狭く、ネットを越えてボールが飛び出し、近隣住民に迷惑をかけてきた。年内に南東角を中心に、今よりさらに5m高くする。

●庁内の地球温暖化対策実行計画では、節電型蛍光灯使用、エアコンの使用時間や温度設定を限定し、クールビズなどの諸方策に力を注いでき

た。(ア)第二庁舎のエレベーター使用は4階からにしてはどうか(高齢者や障害者等それなりの理由がある場合は別)さらに階段の入口を分かりやすくすべきだ。(イ)太陽光発電や風力発電利用者への支援、補助金制度をつくるべき。

**環境部長** (ア)4階からのエレベーター利用等については、職員の理解を頂き対応する。(イ)金利の助成制度はあるが、ほとんど利用されていない。

前原一、二丁目、中町一、四丁目のココバス運行を願う。



野球にサッカー、ボールをキャッチ、防球ネット!

### 小金井市食育基本条例の制定を目指して



**遠藤百合子(自由民主党)**

●(ア)国の食育基本法を受け小金井市食育基本条例の制定を検討しないか。(イ)朝食の大切さを周知する工夫を。(ウ)小金井の農産物を購入する場を更に広げないか。

**企画財政部長** (ア)小金井市食育推進計画を策定した後に食育推進会議の中で検討する。

(イ)市報やホームページ等を活用し効果的な周知方法を検討。(ウ)庭先直売所等に加え、今後は高架下利用も検討する。

●青少年向けのインターネットや携帯電話へのフィルタリング強化と周知徹底を。

**子ども家庭部長** 都に対し義務規定への条例改正を要請

**学校教育部長** 総合的な学

習の時間等で指導している。

●**貫井南町**での東京都北多摩南部建設事務所との中間報告を。(ア)小金井警察前交差点の東方面に向かう右折専用車線の早期実現を。(イ)野川鞍尾根橋から西之橋までの南北両面の街路灯設置を。

**都市整備部長** (ア)すいすいプラン100事業に新たに追加箇所という形で採択され道路線形等検討中。(イ)側道部分の専用が合意され、今年度は北側に3基、次年度は南側を予定。他に薬物乱用防止を質問。

### 震災対策として他自治体との防災協定を



**村山秀貴(小金井民主党)**

●他自治体との災害支援体制について (ア)今までの災害協定は。(イ)多摩地域以外の自治体と災害協定を結ぶべき。

**総務部長** (ア)平成8年に多摩26市で相互応援協定を、平成15年に国分寺市と避難所相互利用に関する協定を締結している。

**市長** (イ)様々な都市間交流の中で災害協定が可能となるを積極的に探したい。

●地震によって被災した建物の危険度をボランティアの専門家が判定する被災建築物緊急危険度判定制度について (ア)市内の活動状況は。(イ)他自治体へ派遣するなど積極的な活用を。(ウ)この制度を周知す

るため総合防災訓練に参加させないか。

**都市整備部長** (ア)平成19年度で101名の登録があり、都の支援要請で動く体制は整えてはあるが、実働は今のところない。(イ)東京都の制度であり、単独で動くのではなく都からの指示に従いたい。(ウ)担当課と調整したい。

その他に、軽度生活支援事業の拡充を求める質問をし、予算化したとの答弁がありました。

### 「国家公務員住宅竣工」に関する諸問題



**高木真人(自由民主党)**

●貫井北町三丁目の跡地に平成22年3月98戸の公務員宿舍が建設されることが発表されました。605戸の家族用と380戸の单身、単身者用とあります。転入による児童、生徒増による区域内の小中学校の普通教室、教員の充当を適切に計画してほしい。

**学校教育部長** 事前に関係者と連絡し、万全を期したい。

●隣地に中央大学附属中学校が同時期に開校されます。一気に3千人近い市民と通学する中高生が急増することに なります。通学路、周辺道路の歩道も含めた総合的な安全対策を求めたい。

**都市整備部長** 現状を把握

し、適切に対応したい。

●**仙川南側**の残った公務員住宅宿舍の今後の利用計画は**企画政策課長** 平成19年度に廃止し、北側同様に宿舍が建設されると聞いている。

●**近隣の商店街**は住民退去後疲弊しています。早めに正確な情報提供をお願いしたい。

**企画財政部長** 財務局に丁寧な説明会開催を要望する。

その他に、上水公園グラウンドの少年用サッカーゴールポストを新規購入するように要請した。



貫井北町国家公務員住宅の建設予定地



総合防災訓練で展示された転倒防止器具

### 緊急地震速報とその一瞬の対処行動



**宮下 誠(公明党)**

●大きな揺れの起きる数秒から数十秒前に告知する「緊急地震速報」が10月から一般向けに提供され、テレビやラジオでも放送される。この速報システムと速報時の正しい対処方法について、市報や市のホームページ等に掲載し周知徹底してはどうか。

**総務部長** 掲載していききたい。また、現在修正を進めている地域防災計画の中でも具体的に検討していく。

●提供される速報について、全国瞬時警報システムから防災行政無線に直結して、自動的に警報を鳴らしてはどうか。また、各種情報サービスを使得、市役所や学校等の施設

で速報を流すようにしないか。

**総務部長** それぞれの方法について、仕組みや他市の動向等を含めて、地域防災計画の修正作業の中で検討していきたい。

●災害時、外国人に効果的なフォローができるよう、市として防災語学ボランティアの登録や研修をしてはどうか。

**総務部長** 東京都としても同様のものを進めている。その他、インターネットを使った公金の支払いや、公売方法等について質問しました。

### 図書館の充実のために



**五十嵐京子(改革連合)**

図書館に関しては、第4次基本構想の中で建て替えを検討の予定だが、それまでの間現在の図書館本館をもう少し使いやすくする工夫をすべきである。図書が増え過ぎ、手狭でゆとりがなくなっており、思い切った図書の精選をし空間を生み出す工夫をした上で、

(ア)新聞・雑誌コーナーの種類が増え、椅子を増やさないか。(イ)2階の児童図書室には、親子で使える空間をつくり出すための椅子や机を置かないか。(ウ)新しくできた学習室の活用状況と、有効に使う工夫は。(エ)本館児童図書配置と緑センターの配置が違

うため戸惑ったとの声があり、改善してほしい。(オ)開館前の作業を見直して、現在の10時間開館を早めないか。

**図書館長** (ア)昭和50年にオープン以来、蔵書は約4・6倍になり、他市と比べても高密度になってスペースに余裕がなくなった。本の除籍を実施し、ゆとりを作りたい。椅子の件は工夫してみたい。(ウ)団体利用は多いが個人利用が少ない。周知をし利用促進をしたい。(エ)調査し改善したい。(オ)開館準備作業を見極め、検討課題としたい。